

Tras exitosa convocatoria Saesa inició nueva edición de academia "Mujeres con Energía"

CAPACITACIÓN. *Iniciativa busca el empoderamiento femenino y de emprendimientos.*

Más de mil postulantes se inscribieron para ser parte de la novena versión de Mujeres con Energía, programa que impulsa la empresa Saesa desde 2021, con el propósito de impactar positivamente las vidas de emprendedoras del sur del país.

A través de la Academia de Emprendimiento que la empresa ejecuta con apoyo del Sercotec y el Instituto Profesional AIEP, se han formado a más de 1.250 mujeres, quienes reconocen el aporte del programa, destacando el impacto que ha significado esta iniciativa y compartir con mujeres de otras regiones y localidades con sueños y objetivos similares.

Durante la ceremonia virtual de inauguración, Valeria Vergara, subgerente de Talento y Liderazgo de Grupo Saesa



LA INAUGURACIÓN DE LA ACADEMIA 2025 SE DIÓ EN UN ENTORNO VIRTUAL.

destacó que "Mujeres con Energía tiene como propósito conectar con las necesidades reales de las emprendedoras que han pasado por esta iniciativa en años anteriores y para nosotros es muy relevante porque busca conectar más allá que solo entregar el servicio de la energía eléctrica".

Por su parte, la directora regional de Sercotec, Jessica Kramm, reconoció el valor de esta alianza. "Agradecemos a la empresa Saesa que ha tenido esta visión de futuro de apoyar a través del Centro de Negocios para entregarles herramientas durante el desarrollo de esta academia y también a

AIEP que apoya a través de sus docentes y contenidos de forma gratuita a las mujeres que hoy están conectadas"

Desde el Instituto Profesional AIEP, en tanto, destacaron el espacio de formación que se da a través de esta alianza público-privada que solo busca generar beneficios, aprendizajes y conexiones para las alumnas de esta academia

Cabe destacar que las participantes de esta nueva versión de Mujeres con Energía podrán acceder a clases virtuales, con módulos de libre acceso, y clases magistrales. Las veintiseis alumnas que hayan destacado en sus calificaciones durante la academia serán reconocidas con premios de \$1.000.000 o \$500.000 de libre disposición, de acuerdo a las bases. 